

明治8年(1875年)開校 令和6年(2024年)150年目

日奈久っ子

守るなご
日奈久



八代市立日奈久小学校
学校便り 第15号
令和6年12月18日発行
文責 村山

笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

人権教室

12月13日(金)に、人権擁護委員の皆様による人権教室がありました。

1～3年、4～6年に分けて教室を開いていただきました。4～6年ではDVDでいじめについての動画を見ました。その後、「君ならどうする

いじめ」の学習で、「いじめはいけない」ということを理解することはもちろん、実際にいじめや差別の場面に出会った際に、どのような考えで、どのような行動をするかと、「自分事」として考える学習を行いました。

12月は各教室で人権教育の授業を行ったり、人権作文を書いたり学びを深めました。

”21世紀は、人権の世紀”と言われて久しいです。これからの社会においては、人権の重要性や尊重がますます高まってくると思います。

小学生の学びとして、自他を認め合う人づくりが大切であると思います。いじめや差別への向き合い方の知識や行動力を身に付けさせたいです。

ネット等を正しい認識で活用することなど、人権教育を学ぶ必要性がこれから更に高まっていくと思います。ご家庭でも機会があるときにお話しいただければと思います。

当日は、人権擁護委員の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。



芸術鑑賞会(清和文楽)

12月16日(月)は、芸術鑑賞会を行いました。山都町にある清和文楽の方に来校していただき、「雪女」の公演や実際に人形を操作する体験活動を行いました。

生で見る人形浄瑠璃に、子供たちも目を輝かせて楽しく見ていました。

芸術体験を通して、豊かな創造性などが広がることを願っています。

今回は、中学生や婦人会の皆様にも見に来ていただきました。



書き初めの指導ありがとうございます

12月を迎え、書き初めの練習を始めています。

2, 3年複式学級に、井上恵莉様に指導に来ていただいています。書き方のポイントを練習しながら教えていただきました。保護者の方にご協力いただき、ありがとうございます。

※1月もご指導をお願いしているところです。

